

PREMIACIÓN DEL CUARTO CONCURSO “CAMINOS DE LA LIBERTAD PARA JÓVENES”

México D.F., a 12 de abril de 2013. Con gran entusiasmo se llevó a cabo el día de ayer la premiación del Concurso **“Caminos de la Libertad para jóvenes”** en su cuarta emisión. Ante cientos de jóvenes, Sergio Sarmiento, Director de Caminos de la Libertad, acompañado por el jefe de Gobierno, Miguel Ángel Mancera y José Ignacio Suárez, Director de Noticias de Azteca en representación de Ricardo B. Salinas Pliego, Presidente de Grupo Salinas, hicieron entrega de los premios y reconocimientos a los ganadores que resultaron de los más de 1, 866 participantes.

Dirigido a la juventud de nuestro país y del extranjero, el Concurso “Caminos de la Libertad para Jóvenes”, surgió de la iniciativa de Ricardo B. Salinas Pliego, de impulsar y fomentar el interés de las nuevas generaciones a expresar los distintos aspectos de este concepto a través de la música, la fotografía, la plástica, el video, el ensayo, la narrativa y la poesía, la gráfica digital y PintArte en Converse.

Miguel Ángel Mancera, en su intervención, comentó estar conmovido al ver un foro lleno de jóvenes entusiastas y dijo sentirse igual que ellos, felicitó a los ganadores y resaltó la calidad de los trabajos presentados. Destacó el trabajo que realiza Grupo Salinas por dar apertura a este tipo de espacios en donde los jóvenes pueden decir cómo entienden la libertad y qué es lo que piensan de este concepto. Al finalizar, comentó que apoyará este proyecto para que se enriquezca más, siempre en beneficio de los jóvenes, pues está convencido de que son el futuro de México, el futuro de esta ciudad.

Por su parte, Sergio Sarmiento agradeció la presencia del Jefe de Gobierno en este evento y habló de que ambos coinciden en que es fundamental generar un espacio de libertad, por lo que trabajarán en conjunto para que las obras ganadoras y algunas participantes puedan exhibirse en varios sitios de la capital y así, el mayor número de personas conozca este proyecto y se motiven más jóvenes a participar.

Cabe resaltar que desde su primer lanzamiento, esta convocatoria ha tenido una excelente respuesta en México y en diversos países de habla española, demostrando así el gran interés de la juventud por aprovechar espacios como éste que les permiten expresar y compartir las diferentes visiones de la libertad.

En esta cuarta emisión se recibieron trabajos provenientes de Argentina, Bolivia, Chile, Cuba, Ecuador, España, Estados Unidos, Guatemala, México, Perú, Paraguay y Venezuela.

De las 8 categorías contempladas en este concurso, se recibieron: 286 de Plástica, 47 de Video, 87 de Música, 238 de PintArte en Converse, 307 de Gráfica digital, 211 de Ensayo, 293 de Fotografía y 397 de Narrativa y poesía.

Los ganadores de los tres primeros lugares por cada categoría recibieron: primer lugar, cincuenta mil pesos; segundo lugar, treinta mil pesos y tercer lugar, quince mil pesos

PREMIADOS:

ENSAYO

Primer Lugar:

Krishna Yogesvarah Avendaño Grajales

Obra: "La Dictadura del Silencio y las Narrativas del Totalitarismo en la Sociedad Contemporánea"

País: México, D.F.

Segundo Lugar

Agustín Laje Arrigoni

Obra: "Apología del Individuo"

País: Córdoba, Argentina

Tercer Lugar

Fabián Teodoro Pozo Neira

Obra: "La Libertad y la vida del liberal moderno"

País: Ecuador

NARRATIVA Y POESÍA

Primer Lugar:

Lemis Tarajano Noya

Obra: "La Espera"

País: Baltimore, EEUU

Segundo Lugar

Jimena Martínez Vázquez

Obra: "Al mar"

País: México, D.F.

Tercer Lugar

Israel Acosta

Obra: "Una mirada de libertad"

País: México (Tlaquepaque, Jalisco)

MÚSICA

Primer Lugar

Andrea Selina Contreras Herrera

Obra: "Libertad en tus ojos"

País: México, D.F.

Segundo Lugar

Miguel Ángel Tinoco Resendiz

Obra: "Fuerza de la libertad"

País: México (Edo. De México)

Tercer Lugar

Milton Marcelo de La Garza Montfort y Oliver Fast Hinostrosa

Obra: "Quiero mi libertad"

País: México (Monterrey, NL)

PLÁSTICA

Primer Lugar

Rodrigo Orozco Hernández

Obra: "El Juego, posibilidades de Libertad"

País: México (Morelia, Mich)

Segundo Lugar
Gabriel Cruz Castor
Obra: "Un latido, un pensamiento, una voz.... Libertad"
País: México (Yautepec, Morelos)

Tercer Lugar
Juan Eduardo Ruiz Pinal
Obra: "Transgresión del muro"
País: México (Querétaro, Qro)

FOTOGRAFÍA

Primer Lugar
Felipe Javier Manzano Ramos
Obra: "Escape"
País: México, D.F.

Segundo Lugar
José Daniel Flores Zárate
Obra: "Nunca hay un muro tan alto"
País: México (Puebla, Pue)

Tercer Lugar
Erick Arzate Marchán
Obra: "Escape... fragmentos del reclusorio"
País: México (Iguala, Guerrero)

Tercer Lugar:
Sergio Omar Quiroz Aguiñaga
Obra: "Engañando a mi mente"
País: México (León, Guanajuato)

VIDEO

Primer Lugar
Carlos Cruz Rosas y Mario Gordillo Loarca
Obra: "Caminos de la libertad"
País: México (Puebla, Pue)

GRÁFICA DIGITAL

Primer Lugar
Daniela Alejandra La Torre Chávez
Obra: "Libre para ser único"
País: Perú

Segundo Lugar
Fiorella Isabel Padilla Pérez
Obra: "Piensa Libertad"
País: Perú

Tercer Lugar
Valeria Ivette Ilaquita Román
País: "La Libertad no es cosa de suerte"
País: Perú

PINTARTE EN CONVERSE

Primer Lugar
Daniela Coyotzi Borja
Obra: "Libertad de vivir"
País: México (Puebla, Pue)

Segundo Lugar
Guadalupe Martínez Morales
Obra: "Naturalmente Libre"
País: México, D. F

Tercer Lugar
Julio Beli Ruvalcaba Ávalos y Eugenia Sofía Rodríguez Fernández
Obra: "Sed de Libertad"
País: México (Tabasco, Tabs)

